



3月号

当社のホームページ・ブログをご覧ください

編集・発行

熊日多良木販売センター

(代)小出堅太郎 小出忠紹
石田敏郎 尾前竜二 那須信一
球磨郡多良木町大字多良木 356-1

TEL 42-3355

FAX 49-1726

<http://www.taragi.com/>

都市大会14年ぶりの優勝



第5回人吉JVC杯6年生バレーボール大会が2月23日にあり、久米小学校が優勝しました。人吉市バレーボール協会の主催で、人吉球磨のバレーボーラーの親睦と、交流を図る目的で開催され、12チームが参加して熱戦が繰り広げられました。久米小は予選5試合を圧倒的な強さで勝ち上がりました。準決勝の相良南小戦もセットカウント2対0のストレート勝ちで、相良北小との決勝戦に挑みました。決勝では緊張からか苦戦はしましたが、2対1で退け、念願の優勝にチームと応援に駆け付けた保護者の方も大喜びでした。キャプテンの那須雅さんは「チームをまとめるのに、下級生達に何と言って励ませばいいか分からなかったけど、皆で頑張って優勝できて良かったです」と喜んでいました。

県産食材・食品プレゼント



食考キャンペーン
A賞(えこめ牛サーロイン
ステーキ)当選者

多良木町黒肥地
新掘芳則さん

「こんな素晴らしい物が当たって大変うれしいです。孫に食べさせて大きく元気になってもらいたいです」

他にも45名の方が当選されています。おめでとうございます。

たくさんの愛情をいただく



あさぎり町岡原南の専立寺保育園の4才児が、同町上の福祉センターデイサービスを3月14日に訪問しました。保育園から出て知らない場所で、歌や遊戯を普段通りにできるか、メンタル面を強くしたり、おじいちゃん、おばあちゃんと楽しく

触れ合っていっぱい愛情を頂こうと、今年から力を入れられた行事の一つです。この日は歌を歌って、EXILEの曲に合わせて踊ったり、通所者の方と遊んだりしました。ご覧になられた通所者の方は「かわいい、かわいい」と手をたたきながら喜んでおられました。訪問した園児の久保栞乃ちゃんは、「ひ～ばあちゃんに、会うのをずっと楽しみにしていたので、一緒に遊べて楽しかったです」と話してくれました。



ノーテレビ・ノーゲームデー



今回2回目の、ノーテレビ・ノーゲームデーを実施しているご家庭、黒肥地小学校5年生の源島大成くん宅の取り組みを紹介します。

毎週水曜日は、宿題をしたり、外(大自然)で遊んだり、おじいちゃんやおばあちゃんと学校であった出来事を話したり、小中学生新聞のくまTOMOを読んだりしています。妹の百音ちゃん(柳野分校2年生)とよくケンカをするそうですが、大成くんは妹の宿題を見てくれたりする優しい一面もあります。「機械いじりが好きなので、工業高校に進学して勉強したい」ともうすでに将来の夢を語る大成くんが頼もしいです。

と学校であった出来事を話したり、小中学生新聞のくまTOMOを読んだりしています。妹の百音ちゃん(柳野分校2年生)とよくケンカをするそうですが、大成くんは妹の宿題を見てくれたりする優しい一面もあります。「機械いじりが好きなので、工業高校に進学して勉強したい」ともうすでに将来の夢を語る大成くんが頼もしいです。

木希記

◆あの厳しかった冬はどこへ行ったの、と言いたくなる3月。早まった暖かい訪れに桜も前倒しで咲いています。水上村が県下でトップを切ったのもびっくりでした。◆春の訪れは黄砂のシーズンでもあります。大陸からの風に乗ってやってくる少し迷惑なお客さん。春霞と風流に呼ばれるうちはまだしも、最近PM2.5なる厄介ものまでご同伴ですから、たまったものじゃありません◆用事で外出、なんとなく目の調子がおかしいと思ったら、基準を超える飛来で、県が注意報を出していたのを知りました。呼吸の方はマスクでいくらか防げるとしても目はゴーグルでがっちり守らないと効果はなさそう◆掛かりつけの眼科で話したら「今年はそのおっしゃる人が多いですよ」と、外出時などに使う目薬を処方してくれました。たしかにスッキリしますけれど、1時間もたつと目は再びしょぼつきます◆原因の発生源をかかえる中国はさぞ大変だろうと同情しつつも、用事で外出は避けられないが、と日程調整に頭を悩ます。霞んでない市房山を毎日見たいものです。(X)



専立寺園 保育園



ばら組（年長）15名 担任：中村裕美先生

4月から岡原・免田小学校と別々の小学校に進学しますが、いつでも仲良く、またカッコいい1年生になってください。

卒業式がありました！

球磨支援学校

3月11日（月）卒業証書授与式が挙行されました。小学部3人、中学部3人、高等部12人が巣立っていきました。



「お別れのことば」として小学部の児童は、自転車やトランポリンが

楽しかったこと、影絵の操作をがんばったこと、中学部の生徒は、作業学習で紙梳きをがんばったこと、修学旅行が楽しかったことなどを発表しました。最後に、高等部の生徒達が、18年間育ててもらった



保護者への感謝のことばで締めくくりました。高等部の生徒は、学び舎を去り、地元で働く人、熊本市で働く人などそれぞれに新しい生活が待っています。自分らしく、元気に生活して欲しいと願っています。

（原稿提供：球磨支援学校）

2days shop ishigura* 開催

多良木町の主婦らで企画・運営するハンドメイドの衣服や小物などの販売会「2days shop ishigura*」が、今月30（土）、31（日）の2日間にわたり、同町交流館石倉で開催されます。ソワケキなどスイーツなども用意されていますので、女性のみならずお子様にも楽しんで頂ける内容になっています。

開催時間：両日共に 10時～15時

問い合わせ：090 - 7292 - 8499

chocotto 代表の西さんまで

サークル紹介

陶芸愛好会



今回は、多良木町で活動されている陶芸教室「陶芸愛好会（筑紫秀子代表）」をご紹介します。

「陶芸愛好会」は、現在10名で月4回程度、多良木町デイサービスセンター内にある陶芸教室にて活動されています。皿・花瓶・茶碗など、さまざまな焼き物を作っておられます。地元の保育園や小学校などから焼き物教室を受入れ、記念品の作成の指導等もボランティアでされていて、大変喜ばれています。また、2・3名から団体さんまで教室を受け入れているとのこと。「自分で作った皿に料理をのせたり、料理に合った皿等を作るのも楽しみのひとつです」と筑紫さん。お問合せ：筑紫秀子さん（42-4721）または多良木町社会福祉協議会まで。

多良木警察署だより

交通事故多発！

長寿いきいき五ヶ条（鶴と亀）

～高齢歩行者の交通安全を願って～



第1条（つ）

つけて目立とう！明るい服装・反射材

第2条（る）

ルールの厳守！孫も見ている あなたが手本

第3条（と）

止まって待とう！遠くに見えても 車は速い

第4条（か）

必ず左右確認！道路を渡る前・渡るとき

第5条（め）

目と耳で！しっかり確認 いきいきライフ



（原稿提供・多良木警察署）